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Par suite des rencontres des 6 et 13 février 2024, c’est donc plus de 40 suggestions et de 

nombreux commentaires que nous avons recueillis, que nous devons analyser et mettre 

en commun. 

A ce stade, nous en sommes à compiler et concilier les suggestions, mais nous pouvons 

d’ores et déjà y voir certaines tendances qui en découlent. Par exemple, Il y aura des 

limitations du nombre de pêcheurs sur certains secteurs et pour une certaine période. 

Cependant afin de rendre accessible la rivière les membres sont majoritairement pour le 

maintien d’un secteur ouvert en tout temps au public. Évidemment, tous pourront 

s’inscrire aux tirages, donc tous auront une chance égale d’accéder aux secteurs 

contingentés. Aussi, nous voyons clairement qu’il s’agira d’un contingentement avec un 

grand nombre de perches disponible.  

Très certainement, il y aura des modifications et des fusions de secteurs (fosses déplacées 

d’un secteur à l’autre), car nous avons eu beaucoup de suggestions qui vont dans ce sens. 

Ce plan comportera deux volets. Le premier entrant dans notre cadre de gestion et se fera 

par l’adoption de règlement à l’interne, lors d’une AGA spéciale des membres. Le second 

volet sera composé de demandes adressées au MELCCFP afin de faire modifier les 

règlements provinciaux pour atteindre les objectifs déposés au futur plan. Nous croyons 

qu’il est primordial de regrouper les demandes de modifications auprès du Ministère et 

non pas de les faire à la pièce. Nous voulons un plan gagnant, un plan où tous pourront se 

retrouver, un plan qui respecte les idées prédominantes reçues par les membres. 

Évidemment ça sera un plan qui comportera un certain nombre de compromis pour tous, 

mais qui sera nettement un pas vers les objectifs de la motion de 2023. 

Donc, cet été nous consacrerons notre énergie et notre connaissance afin d’élaborer de 

rédiger le plan qui vous sera présenté l’automne prochain. Notre but est de présenter un 

plan gagnant pour tous, un plan rassembleur et qui à première vue comportera plus de 

restriction, mais il est clair que la rivière et les saumons doivent en sortir les grands 

gagnants. A ce stade nous demandons aux membres de ne pas intervenir dans le processus 

et de nous laisser continuer le travail. Tous ont eu l’occasion de s’exprimer sur le sujet lors 

des rencontres de février.  

En terminant, tel que plusieurs nous l’on demandé, nous proposerons des scénarios sur 

lesquels les membres auront à choisir celui qui leurs convient le plus. 


